

Serena y Federer los más destacados para AIPS



Lausana, Suiza.- **LA ASOCIACIÓN** Internacional de la Prensa Deportiva (AIPS, siglas en italiano) seleccionó hoy a los tenistas Serena Williams y Roger Federer como los mejores deportistas del año.

La jugadora estadounidense, campeona del Abierto de Australia de 2017, se impuso con 651 votos, por delante de la nadadora húngara Katinka Hosszu (541).

Mientras, Federer ganó esta vez con 928 papeletas, para aventajar a crack portugués del Real Madrid Cristiano Ronaldo (788), y al genio del FC Barcelona Lionel Messi (530), segundo y tercero por ese orden.

De esa manera, el tenista helvético se llevó el lauro por cuarta vez y se acercó al velocista jamaicano Usain Bolt, máximo ganador con seis.

Este año participaron 517 periodistas de 112 países en la encuesta de la AIPS. **(PL)**

Mejor atleta masculino:

- 1. Roger Federer (tenis 928 votos).
- 2. Cristiano Ronaldo (fútbol, 788).
- 3. Lionel Messi (fútbol, 530).

- 4. Lewis Hamilton (Fórmula Uno, 358).
- 5. Rafael Nadal Rafael (tenis, 351).
- 6. Mo Farah (atletismo, 337).
- 7. Redy Riner Tedy (judo, 197). -8. Marcel Hirscher (esquí alpino, 191).
- 9. Kevin Durant (baloncesto, 163).
- 10. Neymar (fútbol, 157).

Mejor atleta femenina:

- 1. Serena Williams (tenis, 651).
- 2. Katinka Hosszú (natación, 631).
- 3. Allyson Felix (atletismo, 495).
- 4. Katie Ledecky (natación, 442).
- 5. Garbiñe Muguruza (tenis, 351).
- 6. Mikaela Shiffrin (esquí alpino, 303)
- 7. Lieke Martens (fútbol, 290). -8. Sarah Sjöström (natación, 265).
- 9. Nafissatou Thiam (atletismo, 258).
- 10. Sandra Perkovic (atletismo, 214).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/151511-serena-y-federer-los-mas-destacados-para-aips>



Radio Habana Cuba